

Le 22 août 2014

## **Le SPPMM à la Commission parlementaire sur les régimes de retraite**

Une délégation du SPPMM s'est rendue ce mercredi à Québec pour entendre les travaux de la Commission parlementaire chargée d'examiner le projet de loi 3 sur la pérennité des régimes de retraite et pour participer à la manifestation.

Alors que notre présidente assistait aux travaux et particulièrement à la présentation du maire de Montréal, plusieurs directeurs et vice-présidents participaient, devant le Parlement, à la manifestation de la Coalition pour la libre négociation. Ensuite, notre présidente s'est jointe aux autres présidents membres de la Coalition sur la scène installée devant l'entrée principale de l'Assemblée Nationale.

À cette occasion, une invitation a été lancée à participer à une grande manifestation qui aura lieu le 20 septembre prochain à Montréal. Des détails suivront. En attendant, le SPPMM a commandé des autocollants et des macarons que nous pourrons mettre prochainement à votre disposition pour cet événement et en toute autre circonstance.



Lors de la manifestation du 20 août devant l'assemblée nationale, la présidente du SPPMM, Gisèle Jolin, était aux côtés des présidents des syndicats membres de la Coalition pour la libre négociation. À l'avant plan : Marc Ranger, porte-parole de la Coalition pour la libre négociation.